

# MAGAZINE

## Ciptakan Keharmonisan, Babinsa Kelurahan Nusukan Dan Bhabinkamtibmas Komsos Dengan Lurah Dan Staf Kelurahan

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.MAGZ.CO.ID](http://SURAKARTA.MAGZ.CO.ID)

Mar 6, 2023 - 11:12



SURAKARTA - Babinsa Kelurahan Nusukan, Koramil 02/Banjarsari, Kodim 0735/Surakarta Serka M Nasirin dan Serka Supadmo bersama dengan Bhabinkamtibmas Kelurahan Nusukan Aipda Mujiono melaksanakan silaturahmi dan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Ibu Lurah dan Staf Kelurahan Nusukan bertempat di kantor Kelurahan Nusukan Jln. Sriwijaya Utara II No 6 Kelurahan

Nusukan, Kecamatan Banjarsari, Senin (06/03/2023).

Pelaksanaan Komunikasi sosial Babinsa bersama Bhabinkamtibmas kali ini dengan Ibu Lurah Kelurahan Nusukan Ibu Arik Rahmadani SH.MM dan staf Kelurahan Kelurahan Bapak Winarno selaku kasi Trantib Kelurahan Nusukan.

Serka Supadmo mengatakan komunikasi sosial merupakan unsur yang sangat penting dalam proses untuk mencari data tentang informasi di wilayah binaan, proses dimana kita bisa mendapatkan informasi dari sumbernya langsung sehingga informasi yang didapatkan dapat dipertanggung jawabkan sebagai bahan laporan.

"Kegiatan tersebut selalu kami lakukan bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Nusukan guna menerima atau menggali informasi tentang perkembangan wilayah Kelurahan Nusukan dan sekitarnya, sehingga kami selalu siap dalam mengantisipasi segala kemungkinan yang akan terjadi di wilayah binaan."ujarnya.

"Saya sebagai Babinsa selalu melaksanakan komsos guna menerima atau menggali informasi tentang perkembangan wilayah, selalu siap dalam mengantisipasi segala kemungkinan yang akan terjadi di wilayah binaan,"terangnya.

Dalam kesempatan yang sama Lurah Kelurahan Nusukan Ibu Arik Rahmadani SH.MM mengungkapkan, "Kami sangat berharap kerjasama yang baik antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas dengan Lurah dan staf kami ini selalu terjalin, sehingga ke depan diharapkan akan terus terpupuk kebersamaan dalam melaksanakan tugas sehari-hari di wilayah Kelurahan Nusukan.

(Arda 72)